

Un tour en vélo ... - En route pour la Chine : la réponse D :)

Écrit par Lydie

Mercredi, 08 Septembre 2010 15:31

Après avoir passé une belle semaine avec Marc, nous l'avons reconduit sagement (car malade) à la gare de Tashkent. Puisque toutes les bonnes choses ont une fin, il devait retourner dans sa jolie Bavière, non sans passer quelques jours à Moscou pour noyer son chagrin (et ses problèmes d'estomac) dans la vodka ...

Il est d'ailleurs censé nous faire parvenir sa version des faits que nous nous ferons un plaisir de publier ici même. Marc si tu nous lis ...

De notre côté, les nuits blanches passées à ressasser notre itinéraire pour la suite de notre voyage n'ont pas été vaines.

Première épreuve : obtenir le visa chinois

Normalement à Tashkent, c'est du gâteau, 40\$ et 3 jours d'attente et c'est réglé. Sauf que Carla a décidé de pousser la chansonnette avec le Dalai Lama, alors les français se voient maintenant systématiquement refuser le visa depuis 3 semaines environ ... Résultat, c'est pas 40 mais 150\$ dont il faut se délester pour qu'une agence de voyage nous l'obtienne comme par magie en ... 5h ... Tout à un prix dans ce bas monde ... La bonne nouvelle c'est que pour ce prix là, on a le droit d'y rester 3 mois ! Et ça c'était assez inespéré ...

Deuxième épreuve : aller en Chine

Voici les propositions :

A. Passer par la vallée de Fergana, en Ouzbékistan en direction de Osh au Kirgizistan.

Problème : À cause des tensions politiques entre l'Ouzbékistan et son voisin, le Kirgizistan et suite à des violentes manifestations au printemps dernier, les frontières entre les deux pays sont toujours sporadiquement fermées, enfin ... surtout fermées en fait ... Le risque est donc de se voir refouler juste avant Osh.

B. Admettre que l'on peut passer par Osh et se rendre ensuite en Chine par le col du Torugart.
Problème : interdiction de pédaler ici et c'est taxi obligatoire, au prix fort bien évidemment : 400 \$.

C. Demander un visa de transit Kazak pour éviter les frontières fermées et se diriger tout au sud du Kirgizistan pour passer en Chine par le col de Irkecham.

Problème : Il faut un visa Kazak et on risque de passer par des zones sensibles du Kirgizistan au mauvais moment : le 10 septembre prochain, il y a des élections et ça risque de barder au sud ...

D. Demander un visa Kazak 60 jours double entrées et voir Borat deux fois pour faire les liaisons sans soucis entre l'Ouzbékistan, le Kirgizistan et l'Empire du milieu, tout en pouvant profiter

Un tour en vélo ... - En route pour la Chine : la réponse D :)

Écrit par Lydie

Mercredi, 08 Septembre 2010 15:31

pendant 30 jours des montagnes et des lacs au Kirgizistan.

Problème : obtenir le dit visa nécessite normalement des lettres d'invitations et du temps ...

La bonne réponse est : D !

Après 6 heures d'attente en 2 jours et après avoir apitoyé le consul sur notre sort, le fameux visa est dans notre passeport depuis 3h maintenant ...

YYYYYYYYYYYIIIIIIIIIIIAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAHHHH !!!!!

La route est donc maintenant libre pour un bon bout de temps ... Le prochain visa a demander sera le ... Vietnam ... Mais c'est pour dans presque 3 mois ...

L'épreuve des " - **stans** " touche a sa fin :) Mais ce dont on se réjouit surtout, c'est de se remettre en selle, de pouvoir rouler on l'espère plus de 5 jours d'affilé et de profiter des montagnes Kirgiz que l'on dit si belles !

On vous laisse ! Ce soir, c'est pas jeudi, mais c'est quand même boîte de nuit ! Becs